



Comunicado de prensa  
03 diciembre 2013

## **La Exposición del 28º Premio BMW de Pintura abre sus puertas en Casa de Vacas**

- **Los cuadros ganadores del 28º Premio BMW de Pintura podrán verse junto a las obras finalistas en una muestra única, que estará abierta al público y de manera gratuita en el Centro Cultural Casa de Vacas del madrileño parque de El Retiro, del 4 al 31 de diciembre.**
- **José Carlos Naranjo, un artista gaditano de 30 años, ha sido el ganador de esta edición de 2013, con la obra “El camino”.**
- **Además, otros tres artistas han recibido los premios correspondientes a la Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica, al Talento más Joven y la nueva categoría, el Premio BMW i, destinado a la obra artística más innovadora y vanguardista.**
- **Los ganadores han sido seleccionados entre más de 800 artistas, que han presentado obras de las más variadas tendencias, técnicas y estilos.**

**El martes 3 de diciembre, en el Centro Cultural Casa de Vacas del Parque del Retiro, tendrá lugar la inauguración la exposición de las obras premiadas y finalistas del 28º Premio BMW de Pintura, un certamen destinado a promover la pintura y el arte en España mediante la difusión cultural y la consagración de nuevos talentos.**

Esta pinacoteca única permanecerá **abierta al público de forma gratuita hasta finales de año**, y los visitantes podrán conocer de cerca las obras premiadas, incluyendo la nueva categoría BMW i, y aquellas que han quedado finalistas en esta edición.

Con esta exposición en Casa de Vacas, el Ayuntamiento de Madrid (Concejalía de El Retiro) muestra nuevamente su colaboración con el Premio BMW de Pintura y su interés por la promoción cultural en la capital.

El máximo galardón, de 25.000 euros, ha recaído en el pintor gaditano **José Carlos Naranjo**, por su cuadro “**El Camino**”, una obra de técnica mixta sobre papel, con una figuración expresionista, que muestra una atmósfera nocturna.



La Beca Mario Antolín de Ayuda a la investigación Pictórica, dotada de 8.000 euros, ha sido asignada a la joven viguesa de 23 años **María Jesús Armesto Martínez**, por la obra “**Bóreas**”. El Premio BMW al Talento más joven (entre 8 y 12 años) ha sido para la riojana de 11 años **Marta Hernández Lorente**, gracias a su cuadro “**La perdiz astuta**”. Además, el premio de la nueva categoría, Premio BMW i, a la obra pictórica más innovadora ha sido para el colectivo Señor - Cifrián, formado por dos jóvenes residentes en Valencia, **Esther Señor y Carmen Cifrián**, de 31 y 32 años respectivamente, gracias al proyecto “**Dibujos de Humo**”, realizado en humo sobre papel de algodón y formado por 24 piezas con marco vitrina de metacrilato (técnica).

Además, otros 10 artistas han sido premiados por parte del jurado por la calidad pictórica de sus obras. Las Medallas de Honor han correspondido a los siguientes artistas: **José Luis Angulo Crossa**, por “Violeta-Me”; **Tania Blanco**, con la obra “Eclipses: toxic progress and 25 air polluters”; **José Luis Cremades**, gracias a “Una cosa enorme”; **Antonio de Ávila**, por “Macetas con rosal blanco”; **Rubén Martínez Riera**, por el cuadro “The sheltering sky”; **Javier Palacios Rodríguez**, con “Mito”; **Lidia Sancho Heras**, por el proyecto “Encaje”; **Joaquín San Juan Sánchez**, que ha participado con “Casas de cincuenta pisos II”; **Lidia Toga**, por “Retrato”; y **Carolina Valls Juan**, con la obra “Arquitectura efímera XXII”.

### **La más alta participación en toda la historia del certamen.**

Desde 1986, el Premio BMW de Pintura ha contado con la participación **de más de 20.000 artistas**, acrediitando a pintores de todos los estilos y tendencias. Actualmente es uno de los más prestigiosos galardones de pintura en nuestro país.

Su jurado, compuesto por insignes representantes de la cultura y sociedad españolas, se ve cada año en la difícil tarea de decidir quiénes son los ganadores, entre los centenares de obras que se reciben en cada edición.

Este año la elección ha sido más complicada aún, puesto que los cuatro galardonados han sido elegidos entre más de 800 artistas, nacionales y extranjeros residentes en España, lo que supone el récord de participación desde que se pusiera en marcha el concurso, hace ahora 28 años, afianzándolo como uno de los certámenes más reconocidos entre expertos y público.

Para ampliar información sobre el Premio BMW de Pintura:

BMW Group España  
**Pilar Candil**  
Dpto. de Comunicación y RRPP  
Tel.: +34 91 3350591  
Móvil: +34 618791666  
Mailto: [pilar.candil@bmw.es](mailto:pilar.candil@bmw.es)